

Hola,

Como ya sabréis, estamos toda España confinada en nuestros hogares. Así que a mí, me gustaría daros mucho apoyo, aunque sea desde casa.

No puedo imaginarme lo que es estar en el hospital sabiendo que estás infectado de Covid-19, con dificultad para respirar, etc. Ni tampoco sé la agonía que debéis estar pasando. Pero creedme que pronto esto acabará, y podréis salir de nuevo a la calle, y ver a vuestros familiares, amigos, etc.

Pero claro, hay gente irresponsable que en vez de hacer caso a las autoridades y al gobierno, sale a la calle a pasear al perro ocho veces al día o a comprar de poco en poco para salir más.

Yo, como quiero que esto acabe lo antes posible, me quedo en casa para no propagar el virus, y yo, no cogerlo.

Espero, de todo corazón, que os recuperéis lo antes posible y podáis volver a vuestra vida normal.

No perdáis nunca la esperanza, porque, por ejemplo, un hombre de 86 años ha derrotado al Covid-19, y en esa edad, estás en zona de riesgo.

Mucho ánimo,

Irene Iniesta Soriano del IES La Canal